

Nr.035 - Technischer Einsatz: Türöffnung Vöslauerstraße

Geschrieben von: Matthias Pölleritzer (admin)

Montag, 16. Februar 2015 um 09:10 - Aktualisiert Montag, 16. Februar 2015 um 11:07



Kurz nach Mitternacht wurde die Freiwillige Feuerwehr Kottingbrunn am 16.02.2015 zu einer Türöffnung in die Vöslauerstraße gerufen. Die schon anwesende Polizei vermutete einen Unfall in einer Wohnung im ersten Stock. Über ein gekipptes Fenster konnte ein Feuerwehrmann Kontakt mit der Person aufnehmen, welche dann selbstständig das Fenster öffnete. Zugleich wurde Zugang für den bereits eingetroffenen Rettungsdienst über die Haustüre verschafft und die betroffene Person an diesen übergeben. Die Feuerwehr Kottingbrunn stand mit 3 Fahrzeugen und 12 Mann ca. eine halbe Stunde im Einsatz